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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．帯状疱疹ワク

チン接種の助成

開始を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．給食費の上乗

せ補助でより 

おいしい・安全

な給食を 

私は令和４年１２月定例会にて帯状疱疹ワクチン接種

の助成を開始するよう訴えた。 

その後、最初に質問を提出してから現在に至るまでテレ

ビＣＭをはじめとした各メディアで帯状疱疹ワクチンの

接種を推奨する広告が数多く流れており、この件に関する

町民の関心も日ごとに高くなってきている。 

また、県内でも本年４月より深谷市、川島町などが助成

を開始し、５月現在１４市町がなんらかの助成を行って 

いる。 

 このような状況を踏まえて、改めて帯状疱疹ワクチン 

接種の助成を開始する考えはないか伺う。 

 

 かねてより私は、給食費の無償化より、給食費の上乗せ

補助でよりおいしい・安全な給食の提供を、と訴えてきた。 

 選挙戦にも、私が実現したい３つの重点政策の１つと 

してこれを訴え、多くの町民と対話をしてきたが、給食費

を負担している私と同じ子育て世代は当然ながら、私の 

訴えに同調する方が圧倒的に多かった。 

 町長は子育て世代の経済的負担の解消をしようとして

いるわけだが、当事者たち（児童・生徒や子育て世代）の

多くは私の主張に同調しており、この問題についてボタン

の掛け違いが生じているのではないのかと思われる。 

 そこで改めて、給食費の上乗せ補助でよりおいしい・ 

安全な給食の提供をすべきではないか、考えを伺う。 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

３．小中学校の 

樹木等の管理は 

 

 各小中学校の維持管理費が削られている中で、学校の 

樹木等の管理が追いついておらず、樹木等が伸び放題に 

なっていること、また、伐採した樹木を放置していること

などについて、防犯上・景観上よろしくない、という類の

ご意見（お叱り）を学校の近くにお住まいの方から選挙期

間中に多く頂戴した。 

 町としては、これらの声について、現状ではどのように

対応しているのか。 

また、どのように対応していくつもりなのか伺う。 
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